



Sven se va, los otros se quedan

A los pendejos, como a los toros, tampoco se les puede perder la cara.

Florestán

El 13 de junio del año pasado escribía en este espacio bajo el título "Haciéndole al Sueco": "Cada día confirmo más que los dirigentes del fútbol mexicano, como esos que se casan en la India entre elefantes, camellos y disfraces, en un derroche que retrata a los nuevos ricos, son unos hombres de pantalón largo e ideas cortas.

"La designación del nuevo director técnico de la selección nacional, a la salida de Hugo Sánchez, me lo confirma.

"Sé que existe un comité de selecciones nacionales y un presidente de ese comité, con una estructura burocrática ausente como sus dirigentes, ya para no hablar de los de la federación, que cuando toman decisiones sobre fútbol lo hacen con una infalibilidad que envidiaría el Papa cuando habla ex cátedra sobre dogmas de fe.

"El último lance que se han tirado estos es el de contratar para la selección mexicana a un entrenador sueco, Sven Eriksson, que no habla español, lo que podría ser lo de menos; que nunca ha estado en México, que desconoce a los jugadores y a los equipos mexicanos y a los del área de la Concacaf ante los que el Tri habrá de buscar la calificación para el mundial de 2010.

"He leído, ahora con atención su currícula, los antecedentes del sueco y no encuentro una razón lógica para su fichaje, sabiendo que la lógica no es el fuerte de los directivos

del fútbol.

"Hoy todo parece consumado, han cobrado sus comisiones, fijado sueldos y primas; se anunciará la imposición del nórdico y todo volverá a comenzar como siempre para terminar como siempre, en otro fracaso para el que, como siempre también, tendrán la misma coartada: la apuesta al olvido, generosidad y paciencia de la afición".

El ciclo, pues, se cumplió: Sven se va y llegará otro para repetirlo: esperanza-fracaso-destitución-despido-otro.

Y así será por los siglos de los siglos porque por los mismos siglos de los siglos, los dirigentes del fútbol, esos de pantalón largo e ideas cortas, y sus intereses, seguirán siendo los mismos, inmortales que son ellos.

Retales

1. YARRINGTON. Les dictó una voz de gobierno y publicaron sin confirmar, que el ex gobernador Tomás Yarrington había huido de México por *narco-sospechoso-priista*. Al medio aclarar, revelaron fuente, el gobierno, y método, la calumnia;

2. CORRAL. Javier Corral, a punto de quedar fuera de la lista plurinominal del PAN, anuncia recursos. No la quiere de voto directo porque en Chihuahua no gana. Por eso el dedo; y

3. SALUD. Se recupera Gustavo Madero del sofocón priista por forzarlo a desahogar el dictamen de la Ley de Extinción de Dominio que el panismo quería patear para después de Pascua en una maniobra, dicen los del PRI, de propaganda electorera de Semana Santa.

Nos vemos el martes, pero en privado. ■■
lopezdoriga@milenio.com

